

# REISEBERICHT VEREINSREISE 2019

## „Wenn Engel reisen, stimmt einfach alles“

Über 70 Teilnehmer und Teilnehmerinnen des Gemeinnützigen Vereins Ermatingen & Salenstein, der Landfrauen Ermatingen und Umgebung sowie der Frauengemeinschaft Ermatingen begaben sich am 19 Juni bei strahlendem Sonnenschein auf ihre alljährliche gemeinsame Reise – diesmal in die Innerschweiz.

Nach einer schönen Busfahrt mit zwei Apfelcars, die querfeldein führte, war unser erstes Ziel Einsiedeln. Auf dem Klosterplatz wurden wir für Kaffee und Gipfeli im Rest. Sonne erwartet. Die vor Ort stattfindenden Vorbereitungsarbeiten zur „Tour de Suisse“ Ankunft am diesem Abend, wurden bestaunt. Nach einer kurzen Weiterfahrt erreichten wir das erste Hauptziel. Die steilste Drahtseilbahn der Welt (mit 110% max. Steigung) brachte uns auf den Stoos/SZ, wo uns nach einer kleinen „Alpauffahrt“ zu Fuss das Restaurant Stosshütte mit einem herrlichen Mittagessen verwöhnte.

Das hervorragende Essen mit allem „Drumherum“ wurde mit einer wunderbaren Aussicht auf die beiden Mythenberge versüsst.



Zurück im gekühlten Bus, führte die Reise über die Moorlandschaft von Rothenthurm, dann über den Ricken hinab ins Toggenburg und Neckertal. Der Waldwipfelpfad Mogelsberg war unsere letzte Station der Reise. Alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen haben sich mutig, in schwindelerregender Höhe auf der Suche nach Eichhörnchen und Füchsen, durch die Baumwipfel des Toggenburgs gewagt.

Nach abschliessender Erfrischung und Stärkung brachten uns die beiden Superfahrer Daniel und Christian sicher an den Ursprungsort zurück.

Neben vielen schönen Erlebnissen, tollen Landschaftsbildern und guter Verpflegung freuten sich alle Mitreisenden über den tollen, gemütlichen und geselligen Tag. Viele der Teilnehmer und Teilnehmerinnen konnten so Orte der Schweiz erleben, welche sie bisher noch nie besucht hatten. Für den organisierenden gemeinnützigen Verein war es eine grosse Freude so viele glückliche und zufriedene Reisende zu erleben.



Das neue Jahr wird uns weiter fordern. Dazu sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen. Jedes Mitglied kann sich, aufgeteilt nach den zentralen Aufgaben des Vereins (Fahrdienst, Mahlzeitendienst, Besuchsdienst, Staader Chilbi, Eierfärben oder Advent Z'Mittag) jederzeit bei den Verantwortlichen melden. Gemeinsam und gemeinnützig werden wir die Aufgaben und Herausforderungen der Zukunft sicherlich meistern.

Es macht Freude zusammen den Gedanken der Gemeinnützigkeit zu leben.